

Cátedra de Teología
Universidad de Granada

Conferencia dentro del ciclo sobre
A los 500 años de la Reforma protestante: historia y perspectivas

***El diálogo católico-luterano.
Situación actual y perspectivas de futuro***

José M^a Hernández Martínez

Profesor de Ecumenismo en la Facultad de Teología de Granada

Lunes, 6 de marzo, 19,30 horas

Facultad de Ciencias, Salón de Actos del Edificio Mecenas

La conmemoración del 500 aniversario de la Reforma nos ofrece una ocasión propicia para hacer un balance del camino recorrido por las Iglesias en la superación de las divisiones del siglo XVI y en la construcción de una *unidad en la diversidad* que les permita dar un testimonio común. En este camino “del conflicto a la comunión” ha jugado un papel importante el diálogo teológico católico-luterano, que en este año celebra también su 50 aniversario. En esta conferencia presentaremos el camino recorrido hasta aquí, los temas doctrinales que aún quedan pendientes y algunas perspectivas de futuro.